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Rotary Opens Opportunities 

ソ ン グ 君が代  奉仕の理想 

四つのテスト 鈴木正比古職業・社会奉仕委員長 

ﾋﾞｼﾞﾀｰ・ｹﾞｽﾄ紹介 米山奨学生 サンギートさん 

会 長 談 話 藤澤洋二会長 

 改めまして、おめでとうございます。 

本年もどうぞよろしくお願い致します。 

 1月7日に緊急事態宣言が出されま 

したが、長野県でも感染拡大が続く事 

態となっています。 

 1 月8 日付で成田ガバナーより、クラブ宛にご挨拶

がまいりました。現在の状況下での各クラブの活動・

運営の困難さを心配されるとともに、応援の言葉をい

ただきました。また、①ロータリアン、ロータリー事

務局の生命と安全を守ること、②いかなる状況下でも

ロータリー活動を継続すること、③ロータリーから信

州を元気にするためロータリアンが一体となって難局

を乗り越えること、を訴えられていました。以上を念

頭において活動していきたいと思います。 

 さて、3月7日（日）に、上伊那グループの IMが、

山田益ガバナー補佐 IMリーダー、平出吉範 IM実行

委員長により、伊那クラブ主催で開催されます。初め

ての Zoom による Web 開催で行います。皆様のご協

力をよろしくお願いいたします。 

 1 月 9 日に、IM での講演をお願いしています、昭

和伊南病院の堀内朗先生に、山田ガバナー補佐、久保

田前ガバナー補佐、小松幹事と、ご挨拶に伺ってきま

した。 

 堀内先生は、「座った姿勢での大腸内視鏡検査を自ら

試し、苦痛が少ないことを実証した」ということで、

2018年にイグノーベル賞を受賞されています。 

 イグノーベル賞とは、笑わせ そして考えさせる研究

や業績に送られる賞で、賞金はゼロ、授賞式の旅費・

滞在費は自腹という、受賞者のお話しによると、とこ

とんすがすがしい賞とのことです。 

イグノーベルとは、不名誉な、とか恥ずべきという意

味で、ノーベル賞のパロディです。 

 堀内先生によりますと、「昭和伊南病院は前々から、

筑波大や順天堂大などの全国の大学病院から若い先生

方が、大腸内視鏡検査の研修に来られていた、イグノ

ーベル賞を堀内先生が受賞されて、駒ヶ根市・昭和伊

南病院の知名度が上がり、研修に来られる若い先生方

がご自分の大学で上司の先生に、駒ヶ根市や昭和伊南

病院の説明がしやすくなった。」ということでした。伊

那北高校を昭和54年に卒業された、60才で、若く明

るい先生でありました。IM での堀内先生のご講演を

楽しみにしていただきたいと思います。 

誕 生 祝  

立石 誠 

小河節郎 

堀内厚志 

 

結婚記念日祝  

三澤清美 

中川博司 

都築 透 

竹腰哲夫 

小松献臣 

在 籍 祝  

熊谷勝昌(29) 

藤澤秀敬(26) 

宮下金俊(26) 

竹腰哲夫(26) 

平出吉範(14) 

本田敏和(4) 

唐澤洋祐(1)  

 

本年の年男 塚越  

寛・立石 誠・唐木 

一平・三澤 聡・ 

小松大介・城取健太 
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幹 事 報 告 別紙をご覧ください。 

理事会報告 1.1月のプログラム 2.納涼例会、年

末家族会中止の代替えについて 3.会費について 

4.次年度地区デジタル化推進委員推薦について 5.

事務職員募集について すべて承認された。 

委員会報告 1月号「友」の紹介中山一郎副会長 

1月は職業奉仕月間です。 

横組み P7～P17－私のプライド、 

その仕事－と言うタイトルでロー 

タリアンが「つくっているもの」 

を写真と説明文で表しています。 

P20・P21 東京 RC創立100周年の様子。 

P29～P35 連載コミック「ポール・ハリスとロー

タリー」では、一業種一会員制を導入→→我々が

得たものを社会に還元すると提案、奉仕の概念に

結びついていった。 

P38 地区大会略報 第2600地区が掲載。 

縦組み P4～P8 東京東 RC会員で文化2年創業「く

ず餅」の製造販売船橋屋8代目の渡辺雅司氏の「人

財活性なくして事業承継なし」「職人の会社」か

ら「真・善・美」を追求し「三方よし」を共有す

る会社に変えて成功したという講演録です。 

P9～P12「この人訪ねて」長野 RC八幡屋礒五郎の

9代目代表取締役室賀栄助さん。15年前にガバナ

ーを務めた8代目室賀明氏と、現在も親子で在籍。 

栄助氏が26歳で会社に入った時は、両親を含め従

業員は8名、売上は1億円に満たなかったが、現在

はパートを含め100人を越え、年商も13億円に。

ここへ至るまでの軌跡を紹介しています。 

出 席 報 告 会員数54名 内出席免除15名 出

席者39名 事前メーキャップ1名 出席率

81.63％ 

ニコニコボックス 

藤澤洋二・小松献臣 明けましておめでとうござ 

 います。皆様のご協力のお陰で上期が過ぎまし 

 た。下期も宜しくお願い致します。 

山田 益 本日クラブフォーラムで職業奉仕に 

 ついて話します。 

都築 透 新型コロナで約1年間日本に避難して 

 いた娘の家族が、年末に無事中国に戻れました。 

次年度役員就任 唐澤幸利 

在籍祝 藤澤秀敬・平出吉範・本田敏和・唐澤洋 

 祐 

本年の年男 立石 誠・唐木一平・城取健太 

ラッキー賞 藤澤秀敬・吉澤祥文・唐澤幸利・ 

 唐澤洋祐・城取健太・赤羽弘之・立石 誠 

 

 

 

 

 

 

 

 
クラブフォーラム 職業奉仕月間 

鈴木正比古職業・社会奉仕委員長 

 昨年 10月に弥生ヶ丘高校にお 

伺いし進路指導担当の久保田剛史 

先生に実施の依頼を行いました。 

その後、久保田先生と打ち合わせを重ねています。 

 今年の探求学習のテーマとして「伊那の特産

物・商品を東京で売り出すために必要なこと」と

したいという旨の依頼があり、「伊那食品工業㈱」

「伊那バス㈱」「割烹だるま」の３社を選ばせて

いただき協力を要請・承諾を頂きました。 

12/2 には「伊那食品㈱」「伊那バス㈱アグリ事業

部（苺→恋姫）」に生徒が伺い、現地にて見学学

習を行っております。 

現在生徒間で学習を進めている状態にあり、１グ

ループにつき 10 分～15 分程度を想定し、最後に

伊那食品工業㈱塚越会員に講演をして頂きます。 

 現在新型コロナウイルスの影響が上伊那地域

においても散見されるため、Zoomを利用したオン

ライン形式での開催も検討しております。 

 

職業奉仕セミナー報告 山田 益ガバナー補佐 

 職業奉仕の基本原則です。 

 職業奉仕の倫理基準で役立つ仕事は価値ある

ものとして認識すること、社会に奉仕する機会を

通してロータリアン各自の職業を高潔あるもの

とするとあります。雇い主・従業員・同僚への誠

実、忠実さ、すべての人たちへの公平さなどがあ

ります。 

 ロータリークラブの役割は、職業奉仕を実践す

ることで沢山の目標を達成することであります。 

行動規範も重要であります。個人として事業とし

て高潔さと倫理基準をもって行動する。取引のす

べてにおいて公正に努め尊重の念をもって接す

る。自分の職業スキルを活かして、若い人を導き、

地域社会や世界中の人々の質を高める。他にもロ

ータリアンの評判を下げるような言動を避ける

ということで悪口は言わないということが重要

です。会合もハラスメントのない活動を維持する

ことが重要です。 


